

# La patronal del turismo se declara «agraviada» por las ayudas al automóvil

**Exceltur** anuncia que el sector de vacaciones cerró 2013 con un aumento del 0,6% en su actividad y asegura que creó 22.394 empleos

:: CÉSAR CALVAR

**MADRID.** «Nos sentimos continuamente agraviados al ver cómo al automóvil continuamente se le dedican partidas desde el Gobierno y a nosotros no. Siendo el turismo la locomotora de este país, debería de recibir los debidos estímulos para asegurar la competitividad y el crecimiento». Con esa contundencia expresó ayer la patronal del turismo (**Exceltur**) su disconfor-

midad con el trato que recibe la principal industria de este país de las administraciones públicas, a las que reclama una mayor atención y ante las que exhibe sus resultados positivos de crecimiento y creación de empleo en 2013, superiores a la media del conjunto de la economía.

El vicepresidente ejecutivo de **Exceltur**, José Luis Zoreda, lanzó esta queja durante la presentación

de los resultados cosechados en 2013 por el sector de vacaciones. En un año marcado por un primer semestre de recesión y el segundo de crecimiento del PIB muy tímido, la industria turística española logró aumentar su actividad un 0,6%, que contrasta con la caída general del 1,2% que estima el Gobierno para el conjunto de la economía. Y mientras el resto de sectores no paraban de enviar personas al paro, el turismo cerró el ejercicio con un incremento del empleo neto que **Exceltur** cifró en 22.394 personas.

El ataque de celos que padece la industria turística española tiene su origen en los sucesivos planes

PIVE de incentivos a la compra de coches. Los empresarios del turismo observan con envidia la sucesión de planes de ayuda al automóvil anunciadas por el Ministerio de Industria. Y tienen presente que el responsable de ese departamento, José Manuel Soria, incumplió su promesa electoral de bajar el IVA de los servicios turísticos.

Dejando a un lado las quejas, la patronal **Exceltur** calificó de «buenos» los datos de 2013. Según Zoreda, el 0,6% de crecimiento de su particular PIB es fruto de la cifra récord de llegadas (60,4 millones de visitantes). Los ingresos cerrarán el año con un crecimiento interanual del 3,6%.